

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 1/5 第20号 文責 上田  
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

## 3学期が始まりました。

全校生徒の皆さん、明けましておめでとうございます。

短い冬休みでしたが、楽しく過ごせましたか？年末には、厳しい寒波が到来し、京都にも少し雪が積もりました。また新型コロナウイルスの感染が拡大し、京都でも100人を超える感染者が報告されるなど、いつもとは違った雰囲気で新年を迎え、少し心配な令和三年のスタートとなりました。

さて、2学期の終業式で「1年の計は、元旦にあり」、新年の年頭に1年間の目標を立ててください。とお願いをしました。自分は何をしたいのか、何をしなければならないのか、何ができるのかよく考えて、「今年こそは」と新しい年への決意はできただでしょうか？

今日から始まった3学期は、3年生にとっては進路実現に向けて、1・2年生は進級に向けての大切な学期になると同時に、各学年の締めくくりの学期でもあります。また、4月の高雄中学校との統合に向けて準備の最終段階にもなります。残すところ3か月、誰もが成長し、たくさんの素晴らしい思い出を胸に、卒業や進級、そして新たな双ヶ丘中学校の創造へ向けて頑張りましょう。

そのために皆さんにぜひとも実行してほしいことは、「他の人のために何かできないか」ということです。皆さんは自分が困ったり苦しんでいるとき、助けられたり励まされたりしたことがあると思います。一人ひとりが自分から人のために何かができるれば、自分の存在感を感じることができます。互いに支え合う喜びを感じることができます。「人のために何かをすること」が「自分自身のためになる」ということを心に刻み、充実した締めくくりと新年度に向けた準備ができるように頑張りましょう。

## 感染症防止対策の徹底をお願いします。

東京都、神奈川県、千葉県、埼玉県に新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、緊急事態宣言が検討されています。年末年始も、全国で感染が拡大する状況のなか、誰もが感染してしまう可能性があります。

感染防止対策を今一度意識して、朝晩の検温（健康観察票に記入）、学校生活では常にマスクの着用、こまめな手洗いや消毒、換気、3密を避けるなどの行動をとってください。また、体調が悪い場合は、無理をせず自宅で休養するようにしてください。

よろしくお願ひします。

## 3年生 面接練習が始まります。

3年生にとっては、進路実現に向けて1月8日（金）より、面接練習が始まります。2学期に各クラスで面接指導があったと思いますが、各自が希望する高等学校の過去の質問事項に目を通し、志望理由など、自分の言葉で自分の思いをしっかりと伝えられるようにしておきましょう。